



Parti Chrétien-Social Indépendant

Porrentruy

Conseil de ville

23.03.2023

Question écrite

Il fait trop froid dans la salle de l'infirmière scolaire à l'Oiselier !

Monsieur le Maire, Mesdames et Messieurs les Conseillers municipaux,

L'école primaire de l'Oiselier continue de satisfaire les enseignants et les élèves de Porrentruy et de la région, par son emplacement, son architecture et son organisation de locaux novatrice et adéquate. La qualité de l'enseignement, tant scolaire que de la vie y est unanimement considéré comme excellent.

Cependant, avec le temps et l'utilisation, des imperfections architecturales sont constatées qui devraient être corrigées.

Ainsi la salle de santé scolaire et de médiation scolaire, située au premier étage souffre d'être borgne. Il y fait toute l'année une température peu propice au travail qui y est proposé, comme des examens physiques des élèves et des conversations de santé ou de médiation, et les systèmes d'aération par coupole au plafond et de chauffage par radiateur ne donnent pas satisfaction aux utilisatrices régulières.

Le Conseil municipal est-il au courant de ce fait et peut-il organiser une aide technique qui puisse le résoudre ?

Est-il, par exemple, architecturalement et techniquement possible d'ouvrir une fenêtre côté sud pour accueillir la lumière du jour et la chaleur du soleil et permettre une meilleure aération des locaux ? Peut-on améliorer le chauffage sans devoir utiliser les radiateurs électriques d'appoint qui sont certainement trop dispendieux en énergie ?

Je remercie de Conseil Municipal de ses réponses.

Pierre-Olivier Cattin